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Anfrage gemäß §§ 14 u. 32 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
 
Betr.: Zugang zum Landschaftsschutzgebiet Laher Wiesen und Ersatzpflanzungen           
          Bezug: u.a.  Anfrage Mai – Sitzung 2004 
 
 
Mit großer Empörung haben Bürgerinnen und Bürger Bothfelds die Fällung der 
drei Eichen auf dem letzten Bauprojekt an der Weidenallee zur Kenntnis genommen. 
Von der zuständigen Verwaltung war mitgeteilt worden, dass die Bäume zeit- 
nah durch eine Neupflanzung ersetzt würden. Es sollen dafür Eichen ausgewählt werden, 
die schon einen möglichst großen Umfang haben. 
Die Bewohner des „Drei – Eichen – Hofes“ haben nun - entsprechend der 
Jahreszeit - mit Gestaltung und Bepflanzung ihrer Gärten begonnen. Wurden die Eichen 
dabei bedacht? 
 
Der Zugang zum LSG ist in einem unansehnlichen Zustand, da entlang des Weges 
einiger Bauschutt liegt. Hohe Zäune sind hier aus gestalterischer Sicht fragwürdig, ein 
grüner Sichtschutz aus Buschwerk wünschenswert. 
 
 
Die SPD – Bezirksratsfraktion fragt in diesem Zusammenhang die Verwaltung: 
 
1. Wann wird die Eingangssituation in das LSG wieder aufgeräumt und wann die 
beschädigten Pflanzen ersetzt? 
 
2. Ist den Bewohnern des sogenannten Drei-Eichen-Hofes bekannt, dass die „irrtümlich“ 

     gefällten großen Bäume ersetzt werden sollen? 
 
     3.   Wann erfolgt endlich die von der Verwaltung annoncierte Pflanzung? 
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